

Beinahetreffen der «Neulinge» in Lausanne



Eine einmalige Situation erlebte Hanspeter Teutschmann am 25. Sept. 2017 in Lausanne. Kurz nachdem der Twindexx von Bombardier das Gleis freiräumte, ...



... wurde es sogleich für den aus Richtung Bern durch die Re 420 223 herangezogene Giruno-Einheit von Stadler Rail wieder in Beschlag genommen.

Foto: Hanspeter Teutschmann

Wo ist denn eigentlich hier die Eisenbahn?



Foto: Dominik Gurtner

Unser Fotograf Dominik Gurtner hat uns ein prächtiges Landschaftsfoto gesandt. Beim genauem Betrachten entdeckt man sogar noch einen kleinen Zug.